

# まちの できごと

Events of the city



## 新春の風物詩 ジャンボ干支えと！ ▶ 12/29

美里町家所の辰水神社に、ふるさと愛好会の皆さんが作製した申さるのジャンボ干支が登場しました。昭

和61年から作られ始め、今年で31作目となるジャンボ干支は、訪れる人の顔をほころばせていました。

## 秋の湖畔をウォーキング ▶ 12/9



津市南老人クラブ連合会の皆さんが、森林セラピー基地君ヶ野ダム湖畔コースで、ノルディックウォーキングを体験しました。ウォーミングアップの後、紅葉を楽しみながら、約7kmを歩きました。

## 歩いて発見！地域の魅力 ▶ 11/23



芸濃町明地区で「明地区ウォークラリー」が開催されました。参加した皆さんは、クイズなどでポイントを競いながら、上位を目指して元気に歩きました。ゴール後には、ぜんざいなどが振る舞われました。

## 手を取り合って遠くまで ▶ 11/7



浜っ子幼児園、香良洲小学校、香海中学校が合同で避難訓練を実施しました。園児たちは小学生と手をつなぎ、香海中学校の屋上まで、中学生は約8km離れた高茶屋市民センターまで避難しました。

## カフェでほのぼの♪ ▶ 12/20



街の駅だいもんで、三重短期大学と三重大学の学生がCafé HONOBUNOカフェ ほんのぼのを1日限定でオープンしました。おいしい料理と心を込めたおもてなしに、訪れた皆さんはゆっくりとくつろいでいました。